

Bauern-Staat der Welt mit allen Mitteln verleumdete und in Deutschland ihren Kampf hauptsächlich gegen die Kommunisten führten, stärkten sie nur die Machtpositionen der reaktionärsten Kräfte des deutschen Finanzkapitals und des Großgrundbesitzes und schwächten die Positionen der deutschen Arbeiterklasse und ihrer Verbündeten. Das Resultat des Antikommunismus war die Errichtung der faschistischen Diktatur in Deutschland und der von ihr entfesselte zweite Weltkrieg. In der gleichen Zeit wurde in der Sowjetunion der Sozialismus zum Siege geführt.

Die Geschichte und das Ende der Weimarer Republik zeigen, daß nur die KPD einen den Interessen der Nation entsprechenden Weg wies. Die Entwicklung hatte die Richtigkeit ihrer Feststellungen bestätigt: Wirkliche Demokratie kann es nur geben, wenn Großkapitalisten, Großgrundbesitzer und Militaristen aus allen Machtpositionen entfernt werden und die Werktätigen, geführt von der geeinten Arbeiterklasse, die entscheidenden Positionen in Staat und Wirtschaft in ihre Hand nehmen.

X. Kapitel

Die Errichtung der faschistischen Diktatur und die Vorbereitung des zweiten Weltkrieges durch den faschistischen deutschen Imperialismus. Die Bedeutung des VII. Weltkongresses der Kommunistischen Internationale. Der Kampf der KPD um die Aktionseinheit der Arbeiterklasse und die antifaschistische Volksfront für den Sturz der Hitlerdiktatur und zur Verhinderung des Krieges. (Periode von Januar 1933 bis August 1939)

Der Sieg des Sozialismus in der Sowjetunion, nach der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution das größte historische Ereignis, veränderte das internationale Kräfteverhältnis weiter zugunsten der Demokratie und des Sozialismus. **Auf der anderen Seite zeugte die Errichtung der faschistischen Diktatur** in Deutschland davon, daß der Imperialismus den Ausweg aus seinen Widersprüchen in der Vernichtung der Demokratie, in einer krassen Wendung zu offener Gewalt in der Innen- und Außenpolitik, in Faschismus, Militarismus und Kriegsvorbereitung suchte, über viele Länder zog drohend die Gefahr des Faschismus herauf. Die Widersprüche zwischen den imperialistischen Mächten verschärften sich und führten zum zweiten Weltkrieg.

Die Machtergreifung der Nazipartei erfolgte durch die Bildung einer Koalitionsregierung, der neben der Hitlerpartei die Deutschnationale Volkspartei und einige parteilose Vertreter angehörten. Die Nazipartei fand auch in den